

# Reden wir über Farbe.

## Weil die Fassade das Gesicht des Hauses ist,

sprechen ihre Farbe, ihr Stil und Charakter nicht nur für sich. Sie beeinflussen die gesamte Straße, ja den ganzen Ort. Die Farbe der Häuser leitet sich aus der Landschaft, den Materialien der Region und den Tönungen der Natur ab. Daraus formt sich ein typisches Gesamtbild. Deshalb ist Farbe ein Teil der Identität, die Heimat unverwechselbar macht. Wer sein Haus neu streicht, übernimmt Verantwortung für seine Heimat.



**baukultur**  
RHEINLAND-PFALZ

**Nehmen Sie Beratung in Anspruch und nutzen  
Sie die Chance, Ihr Haus besser aufzubauen.**

